



BFS-Reise am Sonntag, 7. Mai 2023

Schön ist es gewesen: wir denke gerne an den gemeinsamen Ausflug mit unseren teilnehmenden BFS-Schäfeler zurück, haben wunderbare Eindrücke gewonnen aber auch die alten und neuen Kontakte zu unseren Züchterkameraden aus der ganzen Schweiz aufgefrischt.

Hier ein kurzer Reisebericht...

Frühmorgens startete unser Car in Langnau am ersten Einsteigeort und brach zum Reiseziel in den Kanton Schwyz auf. An insgesamt 6 Einsteigeorten gesellten sich nacheinander weitere Teilnehmenden dazu. Im Vorderthal SZ bei der Familie unseres Vorstandsmitgliedes Fritz Reber angekommen trafen wir auf die übrigen Besuchenden aus den Regionen rund um den Ausflugsort. Rund 80 Personen konnte der BFS-Präsident André Meister begrüßen. Er freute sich sehr über die zahlreichen Anmeldungen.

Nach einem stärkenden Apéro ging die Reise gleich weiter zur imposanten Staumauer und dem Stausee, dem Wahrzeichen des Wägitals. Der Leiter des Kraftwerkes und zugleich auch Gemeindepräsident von Vorderthal führte die Reisegruppe nacheinander durch den Stollen der Staumauer, stellte das eindruckliche Bauwerk und seine Entstehungsgeschichte vor.

Als der Car und die Privatautos die anspruchsvolle und kurvige Passstrasse überwunden hatte erwartete die Schäfelerfamilie das Mittagessen und die Gelegenheit zum gemütlichen Schwatz im Rest. Sattellegg auf 1190m ü. M.

Auf der Fahrt nach Einsiedeln konnten wunderbare Berglandschaften und zuletzt auch der malerische Sihlsee bewundert werden. Die anschliessende Führung durch den Marstall beim Kloster, das älteste Pferdegestüt von Europa, hielt weitere interessante Geschichten aus der Pferdezucht der Einsiedler bereit.

Mit wunderbaren neuen Eindrücken und Dauerregen im Gepäck verabschiedeten sich die Reisetilnehmenden voneinander und begaben sich auf unterschiedlich lange Heimreisen.